

Termine 2017/2018

22. Oktober	Konzert in der Kirche 17:00 Uhr, Pfarrkirche St. Anton im Montafon
01. November	Allerheiligen
01. Dezember	Weihnachtsmarkt Schulplatz VS St. Anton i. M.
Dezember	Weihnachtsblasen
05. Jänner	57. ordentliche Generalversammlung
27. Jänner	Kinderfasching
18. Februar	Funkensonntag
24. März	Frühjahrskonzert 20:00 Uhr, Turnsaal St. Anton im Montafon

Sie spielen ein Instrument?

Wenn ja, melden Sie sich bei uns! Wir freuen uns jederzeit über neue Gesichter in unseren Reihen. Ganz egal, ob beim Musikverein oder bei der Jugendkapelle.

Kontakt

Obmann	Roland Martin	0676 740 493 0
Jugendreferentinnen	Aneka Stross Rebekka Brunner	0664 121 337 3
Kapellmeister	Manuel Stross	0676 698 495 0

www.mv-stanton.at

zugestellt durch Post.at



Musikblättle



Das Vereinsjahr 2017

Am Samstag den 11. Februar 2017 fand der **Kinderfasching** in St. Anton im Montafon statt. Natürlich war auch der Musikverein mit dabei. Unter dem Motto „Wilder Westen“ marschierten Cowboys, Cowgirls und Indianer gemeinsam durchs Dorf.



Voller Stolz durften wir am 8. April 2017 beim **Frühjahrskonzert** die neue Frauentracht vorstellen. Zudem wurde Peter Schuler für 45 Jahre Mitgliedschaft und Markus Wackernell für 40 Jahre Blasmusikertätigkeit geehrt.



Bei sommerlichen Temperaturen waren wir am 28. Mai 2017 beim **Festumzug** in Raggal dabei. Der Musikverein Fraßenecho Raggal veranstaltete zu seinem 70-jährigen Bestehen ein dreitägiges Musikfest.



Am Samstag den 8. Juli 2017 spielte der Musikverein im Nachbardorf Vandans einen **Dämmerchoppen**. Bei herrlich warmen Temperaturen unterhielten wir für eine gute Stunde das Publikum.

Zwei Wochen später am 23. Juli 2017 spielten wir einen **Frühschoppen** beim Schafberg Hüsl in Gargellen. In einem zweistündigen Programm durften wir vor einem zahlreichen Publikum musizieren.



NEU - Die Formation „Gipsbruch Böhmische“ wurde Anfang dieses Jahres ins Leben gerufen und besteht aus 16 MusikantInnen des Musikvereins. Nach zahlreichen Proben fand der erste Auftritt am 13. August 2017 beim Klangfestival in Gargellen statt.

Jugendarbeit

Eröffnung des **Frühjahrskonzertes** in St. Anton durch die JungmusikantInnen von „Gagla&Tö“. Unter der Leitung von Evelyn Sadjak präsentierten die 36 JungmusikantInnen die neu einstudierten Musikstücke.



Am 18. April 2017 lud der Musikverein in Zusammenarbeit mit der Vorarlberger Militärmusik unsere Volksschul- und Kindergartenkinder mit deren Eltern zur **Instrumentenvorstellung** in den Turnsaal der Gemeinde St. Anton i. M. ein.

Auch in diesem Jahr waren die JungmusikantInnen wieder fleißig im Dorf unterwegs, um Spenden für das **Vorarlberger Kinderdorf** zu sammeln. Am Ende konnte eine stolze Summe von € 1.027,00 überreicht werden.

Beim **10. Jugendblasorchesterlandeswettbewerb** erreichten die JungmusikantInnen von „Gagla&Tö“ einen sensationellen Gruppensieg mit 88,66 Punkten!!



Geburten / Hochzeiten



Kristian Schuler
25.01.2017
54 cm, 3990 g



Nora Edith Stross
13.03.2017
49 cm, 3020 g

Christoph (Hornist) und Simone mit Sohn Bernhard.

Aneka (Saxophonistin) und Andreas mit Sohn Linus.



Bianca (Querflötistin) und Peter Delazer gaben sich am 15. Juli 2017 in der Pfarrkirche Innerberg das Ja-Wort.